

Prévention & solidarité : le GIE SESAM-Vitale s'engage aussi pour Novembre Bleu !

Après avoir soutenu Octobre Rose, le GIE SESAM-Vitale a poursuivi son engagement en matière de santé publique et de prévention en participant activement à Novembre Bleu, le mois dédié à la sensibilisation aux cancers masculins, et notamment au cancer de la prostate.

Tout au long du mois de novembre, plusieurs actions ont été déployées auprès des collaborateurs afin de renforcer l'information, d'encourager le dépistage et de promouvoir les bons réflexes de prévention.

Sensibiliser pour mieux prévenir

Un atelier de prévention, animé par un spécialiste en interne, a permis aux collaborateurs de poser leurs questions, de mieux comprendre les facteurs de risque et d'être informés sur les modalités de dépistage. Cette initiative s'inscrit pleinement dans la volonté du Groupement d'accompagner chacun dans une démarche de santé proactive.

En complément, des communications régulières ont été diffusées pour relayer des contenus pédagogiques, rappeler les enjeux de la prévention des cancers masculins et renforcer la mobilisation collective.

Un challenge solidaire fédérateur

Pour rythmer ce mois de sensibilisation, un challenge « Moustache » a été lancé au sein du Groupement. De nombreux collaborateurs ont joué le jeu en arborant fièrement leur moustache tout au long de l'initiative.

Grâce à cette mobilisation, un don sera versé au profit de la Ligue contre le cancer de la Sarthe, venant soutenir ses actions locales de recherche, d'accompagnement des malades et de prévention.

Un engagement bien plus large

La participation du GIE SESAM-Vitale à Novembre Bleu s'inscrit dans une dynamique plus large d'initiatives visant à promouvoir le bien-être, la prévention et la solidarité au sein de l'entreprise.

Ces actions reflètent la volonté du Groupement d'être un acteur engagé sur les enjeux de santé publique et de responsabilité sociétale.



En s'engageant pleinement dans Novembre Bleu, le GIE SESAM-Vitale confirme sa volonté de faire de la prévention, de la solidarité et du bien-être des collaborateurs des priorités durables.

Ces initiatives, portées collectivement, témoignent de la force de l'engagement interne et de la capacité du Groupement à mobiliser autour de causes essentielles.

